

Betreff

Induktionsschleifen für Fahrradfahrer auslegen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In der Innenstadt gibt es sie bereits: Induktionsschleifen für Fahrradfahrer. Dies erleichtert das Vorankommen in der Stadt ernorm. Der Aufwand des Einbaus von Induktionsschleifen ist überschaubar. Einige Bestandsinduktionsschleifen für PKWs an den Ampeln lösen bereits jetzt schon bei Fahrradfahrern aus. Bei vielen wiederum noch nicht. An manchen Orten fehlen sind noch komplett.

Ich beantrage eine fahrradfreundliche Anpassung der Ampeln mit fahrradauglichen Induktionsschleifen.